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平成２９年 第３回教育委員会会議（報告） 

 

平成２９年３月２８日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
議案第２号 
 
議案第３号 
 
 
 
議案第４号 
 
議案第５号 
 
 

 
美深町立学校管理規則の一部改正について 
 
美深町立学校職員服務規程の一部改正について 
 
修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校
職員の勤務時間の割振り等に関する要綱の一部
改正について 
 
美深町スポーツ推進委員の委嘱について 
 
美深町立美深小学校長及び仁宇布小中学校長の
任免について 
 

 
H29.3.28 

 
H29.3.28 

 
H29.3.28 

 
 
 

H29.3.28 
 

H29.3.28 
 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
 
 
原案可決 

 
原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
 
報告事項２ 
 
報告事項３ 
 
 
報告事項４ 

 
報告事項５ 
 
 
そ の 他 
 

 
平成２９年度美深高等学校卒業生奨学金申請状
況について 
 
平成２９年度当初教職員人事異動について 
 
平成２９年４月１日付け教育委員会職員人事異
動について 
 
学校給食について 
 
仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会につい
て 
 
４月の行事予定について 
 

 
H29.3.28 

 
 

H29.3.28 
 

H29.3.28 
 
 

H29.3.28 
 

H29.3.28 
 
 

 
資料報告 

 
 
資料報告 

 
資料報告 

 
 
資料報告 

 
口頭報告 

 
 
予定説明 



~ 2 ~ 

 平成２９年 第３回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 29年 3月 28日（火）午後 4時 00分～午後 5時 35分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主  幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 佐久間 新二 

 係  長 福 井 直 人    

 

４.議決した件名 

   議案第１号  美深町立学校管理規則の一部改正について 

   議案第２号  美深町立学校職員服務規程の一部改正について 

   議案第３号  修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時間

の割振り等に関する要綱の一部改正について 

   議案第４号  美深町スポーツ推進委員の委嘱について 

   議案第５号  美深町立美深小学校長及び仁宇布小中学校長の任免について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成２９年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について 

   報告事項２  平成２９年度当初教職員人事異動について    

   報告事項３  平成２９年４月１日教育委員会職員人事異動について 

   報告事項４  学校給食について 

   報告事項５  仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会について 

そ の 他  ４月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成２９年第３回の教育委員会議を始めさせていただきます。 
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（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２９年第２回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２９年第２回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告に入ります。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

教 育 長 

宮 原 委 員 

副主幹(学校) 

宮 原 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

 

 議案第１号「美深町立学校管理規則の一部改正について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたが、質疑はございますか。 

 校長も３月３１日に動くことができるようになるのですか。 

 校長も動くことができます。 

 ３月３１日中に学校で何かあった時は、誰が責任者になりますか。 

 赴任旅行が開始できるだけですので、責任者は異動前の校長になります。 

 他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第１号は原案どおり決定いたしました。 

 

 議案第２号「美深町立学校職員服務規程の一部改正について」説明をお願いし

ます。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたが、質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第２号は原案どおり決定いたしました。 

 

 議案第３号「修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時間の

割振り等に関する要綱の一部改正について」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりました。質疑を行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 あらかじめ予定して行う業務とは、どういうことを指しますか。 

 各学校で作成しています教育計画に位置づけられているものを言います。 

 運動会の種目練習や学芸会の練習なども対象になりますか。 
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副主幹(学校) 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(社会・体育) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(社会・体育) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 計画に位置づけられて、通常の勤務時間を越えて行うものであれば、対象にな

ります。 

 小学校の学芸会の様子を見ていると、相当前から練習していると思います。 

 この要綱は、時間外勤務手当を支出できない可能性があるから改正するもので

すか。 

 教員は、時間外勤務手当は支給されません。一定程度、給与に含まれて支給さ

れます。 

事前準備業務の対象期間が２週間前からとなったのは、１週間では実態にそぐ

わないということだと思います。 

 卒業式は対象業務になっていますか。 

 卒業式は、対象となっていません。 

 他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第３号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第３号は原案どおり決定いたしました。 

 

 議案第４号「美深町スポーツ推進委員の委嘱について」説明をお願いします。 

（議案第４号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思います。いかがでしょうか。 

 新しい人は一人だけですか。 

 今回の委嘱では一人です。 

 他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、スポーツ推進委員の一部は次回以降の会議で提案され

ると思いますが、今の段階での委員について委嘱させていただくということで、

原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第４号は原案どおり決定いたしました。 

 

 議案第５号「美深町立美深小学校長及び仁宇布小中学校長の任免について」説

明をお願いします。 

（議案第５号について説明） 

 説明が終わりました。何か質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第５号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第５号は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

学校教育係長 

教 育 長 

宮 原 委 員 

 

学校教育係長 

 

 

報告事項１「平成２９年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について」説明

をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりました。何か質疑はございますか。 

札幌スポーツ＆メディカル専門学校とＥＳＰミュージカルアカデミーは、どの

ような専門学校ですか。 

スポーツ＆メディカル専門学校は、インストラクターやトレーナーを養成する

学校で、ミュージカルアカデミーは、ミュージシャン、音楽スタッフ、ギター製
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坂 井 委 員 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

宮 原 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

給 食 Ｃ 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作技術者の養成など、音楽業界の総合的な学校です。 

進学者が増えてきた場合は、どうしますか。 

人数制限はありません。美深高校の入学者が多くなるのは、喜ばしいことだと

思います。 

 他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、報告事項１については、報告済みとさせていただきま

す。 

 

報告事項２「平成２９年度当初教職員人事異動について」説明をお願いします。 

（報告事項２について説明） 

説明が終わりました。何か質疑はございますか 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、報告事項２については、報告済みとさせていただきま

す。 

 

報告事項３「平成２９年４月１日教育委員会職員人事異動について」説明をお

願いします。 

（報告事項３について説明） 

説明が終わりました。何か質疑はございますか 

 幼児センターの事務は、今度誰が行いますか。 

 奥山副主幹が行います。 

 他に、ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、報告事項３については、報告済みとさせていただきま

す。 

 

報告事項４「学校給食について」説明をお願いします。 

（報告事項４について説明） 

説明が終わりました。何か質疑はございますか 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、報告事項４については、報告済みとさせていただきま

す。 

 

報告事項５「仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会について」説明をお願い

します。 

昨年１２月、今年２月と、２回の懇談会を開催してきています。 

これまで、懇談会の趣旨、学校・山村の歴史、児童生徒の推移、学校の運営経

費などを説明してきています。 

１回目については、大半が説明で終わってしまいましたが、委員さん方からは、

仁宇布の子ども達にも、美深小・中学校と同じような環境で勉強させてあげない

といけないのではないでしょうかとか、仁宇布から学校が無くなると地域が無く

なってしまうのではないでしょうかとか、地元の子どもが非常に少なくなった時

にどうするのですか、という話しがされています。 

２回目の時には、非常に厳しい意見が出されました。平成３９年度に地元生が

居なくなる見込みに対しまして、１２名を山村留学で見込んでいる訳ですが、本

当に１２名も来るのでしょうか、という質問がありました。これは絶対大丈夫と

は言い切れない訳でして、そこに数億円かけるというのは、慎重に判断するべき

だという意見が多く出されました。 

学校があることによって、地方交付税が交付されることから、持ち出しは少な
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮 原 委 員 

 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

宮 原 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

いですが、そういうことではなくて、子ども達の数がはっきりと見通せない状況

では、慎重にならざるを得ないですよねという話しがありました。 

平成２９年度は、運動会の総練習を見ながら子ども達の様子を見てもらうな

ど、２から３回の会議を開催しようと考えています。 

会議の中では、基本的に地元の子ども達が居なくなっても山村留学は継続して

いきますと話しをさせていただいています。教育に関して大事な学校であると思

っていますし、子ども達が来るのかどうかというのは、一般的な見方としてはそ

のとおりだと思いますが、実際に携わっている中では、来ないというのはあまり

考えられません。 

先日の仁宇布小中学校の卒業式の中で、卒業する子ども達が良いことを語って

いました。６月の会議の中で、この映像を見ていただければ、見方が変わってく

る可能性もあると思います。 

一般的な考え方と地域をいかに振興させるかという考え方の中で、最終的にど

う判断していくか、いずれにしても教育委員会議の中で最終的に議論をさせてい

ただけなければなりません。この議論を持って最終的に町長へ報告していくこと

になります。 

今後一定の資料を提示しながら、教育委員会議の中で協議する場を作っていき

たいと思います。 

美深高等養護学校を誘致した時に、反対意見も沢山あったと思います。今では、

高等養護学校から美深福祉会へと繋がっているように、当時、誘致を止めていた

らこういうことにもなっていなかったと思います。今回の仁宇布小中学校につい

ては、目先を考えると、大きな成果はあるかどうか分かりませんが、今後１０年、

１５年先の未来への投資と考えた時には、しっかりと考えていかなければならな

いと思います。 

平成３９年に地元生が居なくなるということですが、まだ１０年ある訳です。

恩根内保育所を廃止したときには、対象となる子どもは一人か二人しかいません

でした。それが今では、小学生以下の子どもも１０人以上いる訳ですから、１０

年先はどのようになるか予測するのは難しいと思います。 

課題を抱えている子どもが居なくなるとは思えないので、山村留学に来る子ど

もは今後も居ると思います。国も、いろいろと考えていると思いますが、施策と

しては打ち出されていません。こういうところに何か働きかけをしていかなけれ

ばならないと思います。 

仁宇布小中学校卒業式の後の送る会の中で、卒業生が語っていたことは、大変

感動的でした。こういうことも知ってもらう努力はしていかなければならないと

思います。 

教育委員会議の中でもう一度、議論する場を設けていきたいと思います。 

他に、質問はございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、報告事項５については、報告済みとさせていただきま

す。 

 

 次に、「４月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「４月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 まず、教育委員会会議の日程を決めさせていただきます。 

第４回教育委員会会議は、４月１８日(火)１６時からの開催を予定します。 

入学式への出席については、前回の会議で決定しておりますので、ご確認願い

ます。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

 質疑なしと認めます。 

 

 

 

◎ 閉  会（午後５時３５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２９年第３回教育委員会会議を終わらせていただきま

す。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成２９年４月１８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


